



過去の  
ニュースは  
こちら

## 新中学1年生が弓道を見学



### 袴姿での美しい射法や用具 9組が弓道の魅力を見学

市文化体育振興事業団が展開しているルシオール弓道クラブが、市内の中学1年生を対象に見学会を開催しました。集まった9組の中学生と保護者は、昨年クラブに入った先輩の颯爽とした袴姿や美しい射法を見学するとともに、実際に弓や矢、弓がけ(手袋)など用具にふれて弓の強さに驚いたりしながら、弓道の魅力を体験していました。

4月20日 | 市民体育館 弓道場

## 秋の実りを楽しみに摘花作業



### 果樹園はナシの花盛り 農家は作業に追われ

もりやまフルーツランドの梨畑でかれんなナシの花が咲き競い、果樹園の農家が摘蕾・摘花などの作業に追われています。きたむら果樹園では、6種類約120本の梨を育てています。北村さんは「きれいな花を摘んでしまうのは、花数を減らし、大きくておいしいナシを作るため。直売を楽しみにしています」と話していました。

4月15日 | もりやまフルーツランド きたむら果樹園

## かわいい「こいのぼり」ができた



### 親子でこいのぼりを作ったよ 子どももシール遊びでお手伝い

子どもの日を前に開かれた「もりやま親子ほっとステーション」では、0~2歳児の親子13組が、折り紙でかわいいこいのぼりを作りました。ママたちが折り紙でこいのぼりを作ると、子どもたちもシールの目やウロコを貼ってお手伝い。最後に完成した作品を手に、参加者全員で童謡の「こいのぼり」を歌いました。

4月26日 | 守山公民館

## すくすくタケノコ、大きく育て



### 地域のお寺でタケノコ見学 境内の竹林や庭園で元気に遊んだよ

小津こども園の5歳児59人が地域の蓮生寺にお出かけ。本尊に挨拶をした子どもたちはグループに分かれ、境内の竹林や庭園で元気に遊びました。竹林では、すくすく伸びるタケノコにグループ名の名札をつけて記念撮影。切ったタケノコの断面を見せてもらったり、皮をさわって「ふわふわして気持ちいい」と驚いたりしていました。

4月26日 | 蓮生寺(三宅町)

広報もりやまは  
右記施設に設置

市役所、各地区会館、JR守山駅(駅前総合案内所)、市立図書館、すこやかセンター、市内金融機関、市内郵便局、市内平和堂各店とアルプラザ栗東、丸善守山店、市内セブンイレブンなど

スマートフォンでも  
広報が読めます



「マチイロ」アプリを  
インストール



「Sidebooks」アプリを  
インストールし、  
「ちいき本棚」を選択



※アプリの使用は無料ですが、通信費は各回線ごとのご負担となります。  
※アプリの閲覧中に広告が表示されますが、その内容に守山市は責任を負いません。

守山ニュース 「守山ニュース」びわ湖放送  
毎月第1・3金曜日放送中

- 守山の“ホテル”を守る!  
目田レンジャー(再放送)  
5月17日(金)午後8時20分~8時25分
- 未定  
6月7日(金)午後8時20分~8時25分



YouTube「守山市広報」で過去の放送を視聴できます